



# COMPARACIÓN EN APLICACIÓN DE NORMAS INTERNACIONALES DE INFORMACIÓN FINANCIERA

Josué Álvarez, Daniela Ayala, Oscar Ayala, Marvin Suazo, María Campos, Rene Medina

Licenciatura en Contaduría Pública y Finanzas, Centro Universitario Tecnológico CEUTEC, San Pedro Sula, Honduras

## ANTECEDENTES

Las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) surgieron como resultado de estandarizar las prácticas contables a nivel internacional. Antes de la existencia de las NIIF, cada país tenía sus propios estándares contables, lo que dificultaba la comparabilidad y la comprensión de la información financiera de las empresas.

Las NIIF se dividen en:

- NIIF completas
- NIIF para PYMES (Pequeña y mediana empresa)



## DESARROLLO

### NIIF COMPLETAS

- El diseño de las NIIF completas fue un proceso continuo que involucró la colaboración y la participación de expertos contables de todo el mundo.
- Las NIIF completas se han adoptado ampliamente en muchos países, lo que ha contribuido a la convergencia global de la contabilidad y a la mejora de la transparencia y la comparabilidad de la información financiera.



### NIIF PARA PYMES

- Se buscaba establecer un marco contable simplificado y práctico que fuera aplicable a la mayoría de las PYMES, pero que también proporcionara información financiera relevante y confiable.
- Estas normas contables se centran en los temas más relevantes para las empresas más pequeñas y reducen la complejidad y los requerimientos de revelación de las NIIF completas.



## CONCLUSIONES

Las NIIF completas han tenido un impacto significativo en la forma en que se preparan y presentan los estados financieros a nivel mundial.

Las NIIF para PYMES han sido ampliamente adoptadas en todo el mundo como el estándar contable preferido para las pequeñas y medianas empresas.

Contacto: [josue.alvarez@unitec.edu.hn](mailto:josue.alvarez@unitec.edu.hn)  
Conflicto de Interés: Ninguno